



EL DICTAMEN

DECANO DE LA PRENSA NACIONAL

FUNDADO EL 16 DE SEPTIEMBRE DE 1898



JUAN MALPICA SILVA 1912-1960

JUAN MALPICA MUMENDI 1960-1998

BERTHA ROSALIA MALPICA MARTÍNEZ DE AHUED - PRESIDENTA EJECUTIVA Y DIRECTORA GENERAL

No descarto la traición: Pozos

Pide diputado investigación para dar con responsable de proporcionar audios atribuidos al gobernador

FRANCISCO ESTRADA / XALAPA, VER.

El presidente de la mesa directiva del Congreso del Estado, José Manuel Pozos Castro, se pronunció por llevar a cabo una investigación al interior del gobierno estatal para dar con el responsable de haber proporcionado los audios en los que el gobernador Cuitláhuac García Jiménez aseguraría que hay que acelerar el proceso de selección de magistrados en el Poder Judicial de Veracruz para poder así destituir al fiscal general Jorge Winckler Ortiz.

"Se debe de investigar para saber quién lleva bien puesta la camiseta y quién no. Yo siempre he sudado la camiseta con responsabilidad, con ética



El presidente de la mesa directiva del Congreso del Estado, José Manuel Pozos Castro se pronunció por realizar una investigación al interior del gobierno estatal.

y con cariño a Veracruz", aseguró.

Dijo que pudiera haber deslealtad y traición al interior del Palacio de Gobierno y en contra del titular del Poder Ejecutivo.

No quiso decir si de este hecho deriva alguna ilegalidad o si se pretende cooptar la autonomía del Poder Judicial.

Manifiestó que en todos los go-

PUDIERA HABER DESLEALTAD Y TRAICIÓN AL INTERIOR DEL PALACIO DE GOBIERNO Y EN CONTRA DEL TITULAR DEL PODER EJECUTIVO

biernos se cueñan demonios y no solamente santos y querubines, por lo que insistió que puede haber personas desleales que busquen traicionar al gobernador.

"No descarto yo la posibilidad de que exista algo que se llama deslealtad y traición al interior, pero si les reitero que Cuitláhuac García es uno de los mejores gobernadores", acotó el legislador veracruzano.

De acuerdo con los audios García Jiménez habría señalado que se deberían seleccionar los magistrados vacantes para que hicieran un contrapeso al presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ), Edel Álvarez Peña.



Llegan 2 mil migrantes a territorio veracruzano

ESTADO 1



Estoy listo para el diálogo: Maduro

PRINCIPAL 0



Muertos en Hidalgo alcanzan el centenar

HECHOS 3



Jorge Winckler se acerca a la destitución

2
POLÍTICA
SECCIÓN



Más que tres puntos

1
DEPORTES



18 ingenios están en riesgo

1
ESTADO



CNTE advierte de nuevos bloqueos

8
POLÍTICA
SECCIÓN

Aprueba Consejo de Seguridad 10 acuerdos

EL DICTAMEN / REDACCIÓN / CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que el gobierno federal tiende a las entidades federativas una mano abierta y franca para trabajar por el bien del país y agradeció al Congreso la aprobación de reformas fundamentales para ajustar el marco legal a las nuevas circunstancias y afrontar los grandes problemas nacionales.

Durante la Tercera Sesión Extraordinaria del Consejo Nacional de Seguridad Pública, el mandatario sostuvo que se mantendrá un diálogo permanente, abierto y franco con los gobernadores, por lo que cada vez que sea necesario se comunicará con ellos e intercambiará puntos de vista, con respeto de la soberanía de los estados y de la libertad, sin imponer absolutamente nada.

Hizo un reconocimiento especial al gobernador de Hidalgo, Omar Fayad, porque en circunstancias muy difíciles y dolorosas supo estar a la altura de las circunstancias, y sin mezquindades, hizo todo lo necesario para trabajar en unidad para afrontar los hechos del viernes pasado.

El gobierno federal y los gobernadores acordaron un decálogo de acciones para disminuir la incidencia delictiva en el país, en el que se invertirán más de 11 mil millones de



El presidente Andrés Manuel López Obrador encabezó la Tercera Sesión Extraordinaria del Consejo Nacional de Seguridad Pública.

pesos etiquetados en el presupuesto de egresos.

Durante la tercera sesión extraordinaria del Consejo Nacional de Seguridad Pública, celebrada en Palacio Nacional, el secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana (SSPC), Alfonso Durazo Montaña, afirmó que priorizarán la capacitación, profesionalización y certificación de las policías, las cuales también serán equipadas.

Así como la creación de unidades de inteligencia financiera en las 32 entidades para el combate de los delitos financieros.

Además, manifestó se fortalecerán los servicios médicos forenses y se apoyará también al sistema penitenciario en la ejecución de medidas para adolescentes.

Dijo que se contempla fortalecer los sistemas de interconexión estatales y municipales, y los sistemas de radiocomunicación policial, también reforzar el registro vehicular, el sistema de vigilancia y geolocalización e impulsarán un modelo nacional de policía.

Durazo Montaña aseguró que esta fórmula incluye criterios que toman en cuenta la gravedad de la inseguridad en cada región del país.